

PRESSEINFORMATION

04. April 2023

meinSchlossplatz 2023 startet in die zweite Runde

Die Sommer-Event-Reihe „meinSchlossplatz“ des Netzwerkes Integrierte Jugendarbeit Innenstadt, koordiniert von der Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg), startet demnächst in die zweite Runde. Die Fläche zwischen Kunstmuseum und BW Bank, zwischen Königsbau und Buchhandlung wird dann wieder jeden Donnerstag, Freitag und Samstag von 16 bis 22 Uhr zum Experimentierraum für jugendliche Stadtkultur. Der dreimonatige Event mit mehr als 80 Musik- und Kulturangeboten sowie zahlreichen Möglichkeiten zum Mitmachen startet am 21. April und endet am 1. Juli 2023.

Auch in diesem Jahr wird die stjg im Namen des Netzwerkes integrierte Jugendarbeit Innenstadt den kleinen Schlossplatz als Ort der Begegnung und des Austausches für drei Monate öffnen. Nach dem großen Anklang der letztjährigen Veranstaltungsreihe, bietet „meinSchlossplatz 2023“ noch mehr Angebote zum Zuhören und Mitmachen für alle Generationen. „Die Idee, den öffentlichen Raum in der Innenstadt durch ein jugendkulturelles Angebot positiv zu gestalten, hat sich 2022 ausgezahlt. Während der 36 Festivaltage mit mehr als 70 Konzerten und über 80 Mitmachangeboten, blieb die Stimmung unter den Besucher*innen durchweg friedlich“, sagt stjg-Bereichsleiter Clemens Kullmann. „Jetzt wollen wir das Konzept weiterentwickeln, neue Formate erproben und die Begegnung zwischen unterschiedlichen Generationen und Gruppen in der Innenstadt fördern. Ein besonderes Augenmerk legen wir dabei auf den inklusiveren Zugang zu den Angeboten. Deshalb werden auch die Infolyer in leichter Sprache verfasst sein.“ Die stjg, mit 41 Kinder- und Jugendhäusern in Stuttgart ein großer Träger der Offenen Arbeit, bringt sich mit einer großen Bandbreite an Jugendkultur-Angeboten ein. Akteure der integrierten Jugendarbeit Innenstadt sowie aus Kultur und Sport wie z.B. das Junge Ensemble Stuttgart, das Landesmedienzentrum Baden-Württemberg oder der VFB Stuttgart sorgen für ein abwechslungsreiches und ansprechendes Programm. „Die Stärke des Konzeptes ist die Vielfalt der Angebote und die Bandbreite an unterschiedlichen Akteuren,“ fasst Clemens Kullmann zusammen.

Neu: Die „meinSchlossplatz“-Lounge

Ausgestattet mit einem Sofa, vielen Liegestühlen lädt die Schlossplatzlounge zum Chillen und Reden ein. Der Eintritt zum Bühnen- und Mitmachprogramm ist frei.

„meinSchlossplatz 2023“ startet am 21. April mit dem Aktionstag „Sicherheit ist mehr“ der AG Jugendbeteiligung.

Mehr Informationen auf der Website: www.meinschlossplatz.de

Rückfragen: clemens.kullmann@stjg.de oder stefan.kraft@stjg.de



Was Sicherheit für junge Menschen bedeutet, zeigt die AG Jugendbeteiligung am Freitag, 21. April auf dem kleinen Schlossplatz an einem Aktionstag. Eingeladen sind nicht nur junge Menschen, sondern alle Flaneur*innen auf der Königstraße.